

Guadalupe, con adecuado desempeño financiero

Redacción
EL ECONOMISTA

FITCH RATINGS ratificó la calificación de “BBB- (mex)” del municipio de Guadalupe, Nuevo León, con perspectiva crediticia Estable, debido a su adecuado desempeño financiero.

Los fundamentos de la calificación de Guadalupe son su nivel de endeudamiento directo bajo, así como su importancia socioeconómica a nivel estatal. Por otra parte, entre las limitantes principales de la calificación se encuentran la estructura elevada e inflexible del gasto operativo, que se traduce en una liquidez limitada y pasivos significativos, su dependencia de aportaciones estatales y federales para inversión, las necesidades relevantes de infraestructura urbana y de servicios públicos, además de su historial de incumplimiento.

Al cierre del 2016, indicó la calificadora, la flexibilidad financiera de Guadalupe fue muy similar a la del 2015. La entidad mantiene una estructura abultada de gasto operativo en donde las presiones más fuertes e inflexibles están en los rubros de servicios públicos y seguridad pública.

El apoyo estatal vía fondos descentralizados y otros fondos han influido en la generación de ahorro interno de la entidad, el cual fue equivalente a 12% de sus ingresos fiscales ordinarios en el 2016, frente a 11% en el 2015.

“Una característica del municipio es su dependencia de aportaciones estatales y federales para su operación e inversión. Guadalupe es uno de los municipios más densamente poblados de la zona metropolitana de Monterrey, Nuevo León, con más de 682,000 habitantes de acuerdo al último censo del Inegi.”

Fitch Ratings

“Por tanto, una característica del municipio es su dependencia de aportaciones estatales y federales para su operación e inversión. Guadalupe es uno de los municipios más densamente poblados de la zona metropolitana de Monterrey, Nuevo León, con más de 682,000 habitantes de acuerdo al último censo del Instituto Nacional de Estadística y Geografía. Esto se traduce en necesidades altas de equipamiento urbano y provisión de servicios públicos”, informó Fitch Ratings a través de un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

En promedio, en los últimos tres años el nivel de gasto operativo de Guadalupe representó 88% de sus ingresos fiscales ordinarios.

estados@economista.mx